
Ему подали 
книгу пророка 

Исаии;    и    Он, 
раскрыв    книгу, 

нашел  место, где 
было  написано:  

“Дух  Господень  на 
Мне;  ибо Он помазал 

меня благовествовать 
нищим  и  послал Меня 

исцелять  сокрушенных 
сердцем,  проповедовать 

пленным  освобождение, 
слепым  прозрение, отпустить 

измученных на свободу, про- 
поведовать лето Господне 

благоприятное”.
Евангелие от Луки 4:17
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В этом номере:

Всероссийская 
политическая пар-
тия “Единая Россия” 
выступила с иници-
ативой подписания 
политическими пар-
тиями и обществен-

ными движениями России Анти-
фашистского пакта - Соглашения 
о противодействии национализму, 
ксенофобии и религиозной розни.

“В нашей стране законода-
тельно запрещена деятельность, 
направленная на разжигание на-
циональной розни, расовой и ре-
лигиозной вражды, - говорится в 
Соглашении. - Однако подобная 
деятельность должна подвергаться 
и моральному осуждению. Вокруг 
тех, кто исповедует и проповедует 
фашизм, расизм, национализм и 
ксенофобию, должен быть сфор-
мирован общественный и инфор-
мационный вакуум. Они должны 
стать изгоями”.

Своей инициативой “Единая 
Россия” призывает политичес-
кие партии и общественные ор-
ганизации страны взять на себя 
обязательства, в частности, не 
принимать в свои ряды людей, вы-
ступающих с расистских позиций, 
пропагандирующих национальное 
превосходство, и исключать из 

своих рядов тех, кто выступает с 
таких позиций; не выдвигать и не 
поддерживать тех кандидатов в де-
путаты законодательных (предста-
вительных) органов государствен-
ной власти, которые выступают с 
ксенофобских позиций; публично, 
в том числе в средствах массовой 
информации, выступать с катего-
ричным и однозначным осужде-
нием любых заявлений и действий 
общественных и политических 
организаций и их членов, если эти 
заявления разжигают межэтничес-
кую, религиозную или социальную 
рознь. 

К Антифашистскому пакту уже 
присоединились партии “Свобод-
ная Россия”, “СПС”, “СЕПР”, “Пат-
риоты России”, “Партия пенсионе-
ров” и ЛДПР.

Соглашение о противодейс-
твии национализму, ксенофобии 
и религиозной розни открыто для 
подписания.

Инициатор пакта - “Единая Рос-
сия” - призывает представителей 
политических и общественных сил 
присоединиться к соглашению. По 
всем вопросам в этой связи об-
ращаться в Информационный 
центр ВПП “Единая Россия” - (495) 
7884493, antifashizm.pakt@list.ru.

www.edinros.ru

Против розни и резни

Пастор Андрей Дикиенко: «Церковь Божья» г. Ярославля известна своим огромным творческим потенциа-
лом. По всей стране расходятся видеоверсии спектаклей театра «Екклесиаст», диски и кассеты наших музыкан-
тов. В 2006 году нам представилась возможность проповедовать Евангелие, используя телевидение. Мы будем 
выходить в эфир на канале CNL, который вещает на 110 стран мира, сначала три раза в неделю по 30 минут, а 
вскоре планируем расширение объема вещания.

Подробнее о канале CNL - стр.4

Андрей Дириенко, епископ епар-
хиального управления церкви христи-
ан веры евангельской по Централь-
ному федеральному округу, старший 
пастор «Церкви Божьей» г. Ярославля:

Меня удручает та агрессия и враж-
дебность к представителям других 
религиозных течений и другого веро-
исповедания, которая буквально захлес-
тнула Россию в течение последних лет. 
Россия является многонациональной 
и многоконфессиональной, открытой 
страной, как и многие другие развитые 
страны мира. Поэтому необходимо по-
нимать, что здесь живут не только пра-
вославные, но и мусульмане, и иудеи, и 
люди других религиозных верований. 
У каждой конфессии должен быть свой 
храм, будь то церковь, мечеть, синагога, 
куда люди ходят молиться и склониться 
перед Всевышним. И это нормально. 
Мы, христиане веры евангельской, от-
рицаем деление народов на «лучших» и 
«худших» и призываем лишь к мирному 
урегулированию любых недоразуме-
ний, взаимопониманию. Нынешние же 
проявления экстремизма и ксенофо-
бии в России во многом имеют исто-
рические корни, а также обусловлены 
теми политическими процессами, ко-
торые сегодня происходят в стране. В 
результате некоторые слои населения, 
одурманенные тем, что пропагандиру-
ют недобросовестные СМИ, конечно, 
не без инициативы определенного кру-
га лиц, внемлют им и предпринимают 
такие действия, которые ни к чему хо-
рошему ни их самих, ни Россию в це-

лом не приведут. Они лишь ослабляют 
и разрушают страну.

Мы призываем представителей 
всех религиозных конфессий воспре-
пятствовать разжиганию межнаци-
ональной и межконфессиональной 
розни в России. Конечно, Церковь не 
должна жить по законам политики, и 
политические деятели не должны вме-
шиваться в ее внутреннюю жизнь. Но 
это, в свою очередь, ни в коем случае 
не должно предполагать вытеснение 
веры из жизни общества, потому что 
любой человек, будь то православный 
или иудей, католик или протестант, 
не может жить без нее. Только вера, 
нравственность, милосердие делают 
человека Человеком, а не животным. 
Ведь Господь создал человека по обра-
зу и подобию Своему.

Что касается ситуации в Ярос-
лавской области, то обстановка здесь 
по сравнению с другими городами 
более-менее устойчивая, внушающая 
оптимизм. Это, в первую очередь, за-
слуга губернатора Анатолия Лисицина 
и мэра Владимира Волончунаса. Не 
стоит скрывать, что и у нас есть случаи, 
когда выбьют стекло в храме, нарисуют 
что-нибудь на фасаде, но эти действия 
носят характер разового хулиганства 
и не приобретают массовый характер, 
поскольку сразу пресекаются правоох-
ранительными органами. Тем не ме-
нее, всем жителям России нужно осоз-
навать и понимать, какая опасность 
таится в нетерпимости (и не только в 
религиозной), стараться беречь и со-
хранять мир вокруг себя.

Поздравляем «Церкви Божьи» 
в городах Липецке, Воронеже и 
Ельце с перергистрацией и вхож-
дением в епархиальное управле-
ние христиан веры евангельской 
по Центральному федеральному 
округу!

- Я уверен, что церкви в Ли-
пецке, Воронеже и Ельце сделали 
правильный шаг, потому что епар-
хиальное управление христиан 
веры евангельской по Централь-
ному федеральному округу – это 
динамично развивающееся объ-
единение, перспективное служе-
ние, новые возможности, которое 
дает не просто членство в этой 
епархии, но и то видение, которое 
есть у епископа Андрея Александ-
ровича Дириенко, соответствую-
щее чаяниям народа Божьего для 
XXI века. Епархия – очень сильная 
структура, выполняющая великое 
поручение Иисуса Христа – нести 
Евангелие. Эти церкви будут бла-
гословенны, они будут окормлять-
ся духовно.

Сергей Васильевич 
Ряховский,

Председатель РОСХВЕ, епископ, 
член Общественной палаты 

Российской Федерации

- Дальше нас всех ожидают ин-
тереснейшие духовные, социаль-
ные, миссионерские проекты во 
имя распространения нравствен-
ного, духовного посыла, которое 
несет христианство в целом.

Андрей Александрович 
Дириенко, 

Епископ епархиального 
управления христиан веры 

евангельской по Центральному 
федеральному округу

- христианское 
спутниковое телевидениеCNL

“Жизнь предназначе-
на не для сосредоточен-
ности на самом себе, но 
для того, чтобы мы про-
жили ее в контексте люб-
ви и мира”

Карен М. Хоги

Стр. 2 Есть множес-
тво красивых и модных  
слов – “влияние”, “ли-
дерство”, “позиция”. Но 
все их можно обобщить 
библейским словом 
«мудрость». Если есть 
человек, за которым 
готовы следовать, к ко-
торому тянет, которого 
любят, то это мудрый 
человек.

Стр. 3 Прошло пер-
вое заседание Обще-
ственной Палаты Рос-
сийской Федерации. 
Вошедшие в нее свя-
щеннослужители рас-
пределились по разным 
комиссиям. Почему? 
Может быть, лучше было 
бы объединить силы?

Стр. 5 Шестой раз 
зажглась Вифлеемская 
звезда на одноименном 
песенном фестивале, 
пытаясь примирить еди-
ным духовным основа-
нием множество музы-
кальных стилей. Как ей 
это удалось - в материа-
ле Ирины Морозовой.

Стр. 6 Атлеты при-
ступают к действиям. 
Они ведут бои не только 
на спортивных помос-
тах, кортах, дорожках, 
но и на полях духовных 
сражений.

Стр. 8 Много сказа-
но о негативном влия-
нии кинематографа на 
подрастающее поколе-
ние. Но, оказывается, 
кино может не только 
развлекать, но и воспи-
тывать молодежь.
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- Если Вы верите, что Иисус - это Сын  Божий, Кото-
рый пришел в этот мир, чтобы заплатить на Голгофском 
кресте за наши грехи; 

- если Вы принимаете Его как Господа и Спасителя, 
но не знаете, как обратиться к Богу с молитвой покая-
ния, мы предлагаем Вам помолиться от всего сердца:

“Дорогой Отец Небесный! Я прихожу к Тебе во 
Имя Иисуса. 

В Твоем Слове сказано: “Приходящего ко Мне не 
изгоню вон”, поэтому я знаю, что Ты примешь меня, 
и я благодарю Тебя за это.Ты сказал в Своем Слове: 

“Всякий, кто призовет Имя Господне, спасется”.
Я раскаиваюсь во всех своих грехах. Я знаю, что 

их основа - это неверие в Бога.
 Прости меня и очисти мою душу.
Я верю в своем сердце, что Иисус Христос - Сын 

Божий.  Я верю, что Он умер на Голгофском кресте 
для моего спасения и воскрес из мертвых для моего 
оправдания. 

Сегодня я исповедую Его своим Господом и Спаси-
телем. Спасибо Тебе, Господь!”

Теперь Ваше имя записано в Книге Жизни на Небе-
сах, и Вам необходимо расти духовно, молиться, читать 
Библию и общаться с христианами.  Найдите церковь, 
где проповедуется Евангелие Иисуса Христа, и начните 
посещать собрания верующих.

Самая важная молитва

Гостиница
Библейские образы

Пастор
Игорь Соколов

На снимке: пастор Андрей Дириенко

«…привез его в гости-
ницу…».

Гостиница - дом для ночлега. 
Как и большинство домов Древ-
него Востока она представляла 
собой постройку с двором внут-
ри, помещениями для складов и 
людей вверху на галерее и для 
скота - под ними. Гостиницы 
строились у дорог (караван-са-
раи) и были немногочисленны.

Под гостиницей мы можем 
образно понимать церковь, 
которая должна быть полна 
христианами, заботящимися о 
“младенцах в вере” и перевязы-
вающими раны тех, кто изра-
нен в битвах сей жизни.

Гостиница служит для при-
ема путешественников, направ-
ляющихся из одного города в 
другой. Так церковь служит мес-
том, где собираются христиане, 
проходящие через “пустыню” 
этой жизни и идущие в страну 
обетования долиной плача и 
горой радости.

Как в любой гостинице есть 
хозяин, заботящийся о при-
шельцах и путешественниках и 
помогающий им в нуждах, так и 
в Церкви есть верные служите-
ли, принимающие всех прихо-
дящих грешников, решивших 
сделать Церковь своим духов-
ным жилищем.

Гостиница является остров-
ком свежести для путешествен-
ников, местом, где они могут 
хорошо поесть и отдохнуть с 
дороги. В некоторых гостини-
цах можно выбрать ту пищу, ко-
торую хочется, которая больше 
всего сейчас нужна организму. 
Так Церковь служит местом, где 
все духовные странники полу-
чают свежесть для своего духа и 
души, где есть “чистое словес-
ное молоко и твердая пища” 
(1 Петр.2:1,2), есть все потреб-
ное новому творению.

В гостинице иногда поселя-
ются вне ведома хозяина злые 
люди, воры и обманщики. Цер-
ковь, несмотря на бдительность 
служителей, иногда принимает 
у себя лжебратьев, фарисеев, 
злых делателей.

Как гостиница была очень 
приятным местом для путешес-
твенника, так Церковь – желан-
ное место для верующих. Давид 
пишет, что его душа вся исто-
милась от стремления быть во 
дворах Господних (Пс.83:3).

Как ни хороша гостиница, 
она не была местом длительно-
го пребывания, путешествен-
ник проводил там необходи-
мое количество ночей и уезжал 
оттуда. Так в торжествующей 
Церкви христианин находит-
ся короткое время, - это место 
получения “свежести”, после 
чего нужно выходить из четы-
рех стен. Здесь у нас нет города, 
мы странники как и наши пред-
шественники, и когда придем 
на Небо, то будем пребывать 
с Церковью Божьей вовеки 
(Пс.29:6; Евр.13:14).

Игорь Соколов, 
пастор церкви «Жатва»,  

г. Санкт-Петербург, 
office@harvestrussia.ru

Мудрые привлекают души
чувствую важность войти в но-
вый 2006 год с пониманием, 

что же такое «Божественная муд-
рость». Почему именно это чело-
веческое качество способно стать 
символом целого года?

Есть множество красивых и 
модных слов – “влияние”, “лидерс-
тво”, “позиция”. Но все их можно 
обобщить библейским словом 
«мудрость». Если есть человек, за 
которым готовы следовать, к ко-
торому тянет, которого любят, то 
это мудрый человек.

«…мудрость лучше жемчуга, 
и ничто из желаемого не срав-
нится с нею. Я, премудрость, 
обитаю с разумом и ищу 
рассудительного 
знания. Страх 
Господень - не-
навидеть зло; 
гордость и 
высокомерие 
и злой путь и 
коварные уста 
я ненавижу. 
У меня совет 
и правда; я 
разум, у меня 
сила. Мною цари царствуют и 
повелители узаконяют правду; 
мною начальствуют начальники 
и вельможи и все судьи земли. 
Любящих меня я люблю, и ищу-
щие меня найдут меня; богатство 
и слава у меня, сокровище непо-
гибающее и правда; плоды мои 
лучше золота, и золота самого 
чистого, и пользы от меня боль-
ше, нежели от отборного сереб-
ра. Я хожу по пути правды, по 
стезям правосудия, чтобы доста-
вить любящим меня существен-
ное благо, и сокровищницы их 
я наполняю. Господь имел меня 
началом пути Своего, прежде со-
зданий Своих, искони» (Притчи 
8:11-22).

Так говорит Священное Писа-
ние. Есть еще очень много стихов 
в Библии, подчеркивающих важ-
ность обладания мудростью. 

«Главное - мудрость: приоб-
ретай мудрость, и всем имением 
твоим приобретай разум» (При-
тчи 4:7).

«Ешь, сын мой, мед, потому 
что он приятен, и сот, который 
сладок для гортани твоей: таково 
и познание мудрости для души 
твоей. Если ты нашел ее, то есть 
будущность, и надежда твоя не 
потеряна» (Притчи 24:13,14).

«Плод праведника - древо жиз-
ни, и мудрый привлекает души» 
(Притчи 11:30).

«Ищите же прежде Царства 
Божия и правды Его, и это все 
приложится вам» (Матфея 6:33).

Когда Иисус просил верующих 
в Него, прежде всего искать Царства 
Божьего и правды, имел ли Он в виду 
приобретение Божественной муд-
рости? Конечно же, да. Безначаль-
ный Бог и Сам имел мудрость уже в 
начале всех Своих дел. Часто у людей 

все происходит 
наоборот – 

мудрость 
п р и х о -
дит с го-
дами, и 
остается 
л и ш ь 
у ч и т ь 

детей и 
внуков на 

своем не-

гативном опыте. Но у Бога было не 
так: «Младенец же возрастал и ук-
реплялся духом, исполняясь пре-
мудрости, и благодать Божия была 
на Нем» (Луки 2:40). В двенадцать 
лет Иисусу удалось побеседовать 
с учителями всего Израиля, и они 
были удивлены Его мудростью.

В Третьей книге царств описана 
известная история царя Соломона. 

(3 Царств 3:3-14).
К нему пришел Тот же Самый 

Бог, который сказал: «Ищите пре-
жде всего Царства Божьего и прав-
ды его». А правда – у мудрости. 

«… всякий просящий получа-
ет, и ищущий находит, и стучаще-
му отворят» (Матфея 7:8).

Соломон угодил Богу своей 
просьбой, и Господу понравится, 
если мы будем просить себе муд-
рости в молитве. Библия говорит, 
что у всех нас есть шанс. «Если же 
у кого из вас недостает мудрости, 
да просит у Бога, дающего всем 
просто и без упреков, - и дастся 
ему. Но да просит с верою, ни-
мало не сомневаясь, потому что 
сомневающийся подобен морс-
кой волне, ветром поднимаемой 
и развеваемой» (Иакова 1:5,6).

Мы должны верить в то, что 
если мы просим что-либо по Божь-
ей воле, то обязательно это полу-
чим.

Ничто из желаемого невозмож-
но сравнить с мудростью. Так как 
же получить ее? То, что нужно мо-
литься об этом, и что всякий прося-
щий получает, мы уже поняли.

«Обратитесь к моему обличе-
нию: вот, я изолью на вас дух мой, 
возвещу вам слова мои» (Притчи 
1:23).

Соломон просил о мудрости, и 
Бог дал ему кроме нее и процвета-
ние, и победы. Царство Соломона 
– это прообраз Царства Божьего.

Как только Моисей возложил 
свои руки на Иисуса Навина, дух 
премудрости уже сошел на него. 
Далее Бог обращается к Иисусу 
Навину: «Будь тверд и мужествен; 
ибо ты народу сему передашь 
во владение землю, которую Я 
клялся отцам их дать им; только 
будь тверд и очень мужествен, 
и тщательно храни и исполняй 
весь закон, который завещал тебе 
Моисей, раб Мой; не уклоняйся 
от него ни направо ни налево, 
дабы поступать благоразумно во 
всех предприятиях твоих. Да не 
отходит сия книга закона от уст 
твоих; но поучайся в ней день и 
ночь, дабы в точности исполнять 
все, что в ней написано: тогда ты 
будешь успешен в путях твоих и 
будешь поступать благоразумно. 
Вот Я повелеваю тебе: будь тверд 
и мужествен, не страшись и не 
ужасайся; ибо с тобою Господь 
Бог твой везде, куда ни пойдешь» 
(Иисус Навин 1:6-9).

Книга Притч в Библии написа-
на, чтобы «…познать мудрость и 
наставление, понять изречения 
разума; усвоить правила бла-
горазумия, правосудия, суда и 
правоты; простым дать смышле-
ность, юноше - знание и рассуди-
тельность; послушает мудрый - и 
умножит познания, и разумный 
найдет мудрые советы, чтобы ра-
зуметь притчу и замысловатую 
речь, слова мудрецов и загадки 
их. Начало мудрости - страх Гос-
подень; доброе разумение у всех, 
водящихся им; а благоговение к 
Богу - начало разумения; глупцы 
только презирают мудрость и на-
ставление» (Притчи 1:2-7).

Если мы теряем страх Госпо-
день – мы теряем мудрость.

Далее Библия говорит о конк-
ретных жизненных сферах приме-
нения мудрости.

«…кто алчет чужого добра: оно 
отнимает жизнь у завладевшего 
им» (Притчи 1:19). Все мы можем 
подтвердить правильность этого 
принципа.

Если мы не будем прислуши-
ваться к Божьим обличениям, то 
множество проблем появится в на-
шей жизни.

«Сын мой! если ты примешь 
слова мои и сохранишь при себе 
заповеди мои, так что ухо твое 
сделаешь внимательным к муд-
рости и наклонишь сердце твое 
к размышлению; если будешь 
призывать знание и взывать к ра-
зуму; если будешь искать его, как 
серебра, и отыскивать его, как 
сокровище, то уразумеешь страх 
Господень и найдешь познание о 
Боге. Ибо Господь дает мудрость; 
из уст Его - знание и разум… Ког-
да мудрость войдет в сердце твое, 

и знание будет приятно душе тво-
ей, тогда рассудительность будет 
оберегать тебя, разум будет охра-
нять тебя» (Притчи 2:1-6, 10,11).

Каждая глава Книги Притч на-
чинается с наставления. Вторая 
просит: «Прими!..», а третья указы-
вает: «Не забывай!..».

«Сын мой! наставления моего 
не забывай, и заповеди мои да 
хранит сердце твое; ибо долготы 
дней, лет жизни и мира они при-
ложат тебе. Милость и истина да 
не оставляют тебя: обвяжи ими 
шею твою, напиши их на скрижа-
ли сердца твоего, и обретешь ми-
лость и благоволение в очах Бога 
и людей. Надейся на Господа всем 
сердцем твоим, и не полагайся на 
разум твой» (Притчи 3:1-5).

Многие люди болеют только 
потому, что потеряли Божью муд-
рость. Так говорит Библия (При-
тчи 3:7,8).

Мудро чтить Господа от всех сво-
их прибылей (Притчи 3:9,10). Муд-
рые люди дают Богу пожертвования.

Прибыль от мудрости больше, 
чем от золота (Притчи 3:13-15).

«Мудрость же мы проповедуем 
между совершенными, но муд-
рость не века сего и не властей 
века сего преходящих, но пропо-
ведуем премудрость Божию, тай-
ную, сокровенную, которую пред-
назначил Бог прежде веков к славе 
нашей» (1 Коринфянам 2:6,7).

Не остался обойденным и 
тот факт, что общение с глупыми 
людьми делает человека глупее, и 
наоборот. (Притчи 13:21).

Мы, живущие по Новому Заве-
ту, должны быть умнее Соломона, 
потому что, несмотря на славное 
начало, общение с язычницами 
развратило его, и под конец жизни 
он строил капища языческим бо-
жествам.

Распутный человек не найдет 
мудрости. Только глупый раздра-
жителен и самонадеян.

Книга Притч касается каждого 
аспекта нашей жизни, и кто слуша-
ет совета, тот мудр.

В пятой главе книги Даниила 
описан пир вавилонского царя 
Валтасара. 

(Даниил 5:1-11).
Даниил жил в стране, в которой 

процветал антисемитизм, но даже 
там признавали его мудрость. Это 
были времена Ветхого Завета. Мы же 
живем во времена Завета Нового, как 
говорит Библия, «мы имеем ум Хрис-
тов», наш потенциал гораздо больше.

(Даниил 1 глава).
Весь оккультизм строится на 

тайне, на возможности получить 
потустороннее знание. Но Даниил, 
которому Бог дал мудрость, был 
в десять раз мудрее всех волхвов, 
которые получали свое знание от 
демонов. Что же сегодня посылает 
дьявол? Пьянство, разврат, пороки. 
В сегодняшней Европе самым глав-
ным признаком демократии счита-
ется обеспечение прав гомосексуа-
листов. Библия предупреждает, что 
в мире «будет темнеть», но в Церкви 
должно «светлеть». До тех пор, пока 
Церковь на земле, дьявол будет под 
ее ногами. Но только мудрые люди 
могут выполнить Божьи планы. 

Пастор 
Андрей Дириенко

Я



- Насколько правильно, что 
представители конфессий вошли в 
разные комиссии?

- Совершенно справедливо, что 
религиозные лидеры, представля-
ющие православие, протестантизм, 
ислам, иудаизм и буддизм распреде-
лились в Палате по разным комис-
сиям. Священнослужители - это те, 
кто никогда не отрывается от обще-
ства, постоянно встречается с раз-
ными людьми, контактирует и со 
светским и с религиозным миром. 
Мы хотим быть востребованы и по-
лезны в различных направлениях 
деятельности Общественной Пала-
ты. Нас волнует не только вера, но 
и экономическая ситуация в стране, 
социальные вопросы, уровень до-
статка людей, развитие благотво-
рительности и меценатства, демог-
рафические перспективы России, 
безопасность людей и состояние 
правоохранительной системы в 
стране. Каждый член Палаты име-
ет право быть постоянным членом 
только одной комиссии, но может 
принимать участие в обсуждении 
самых разных вопросов. Религиоз-
ные служители должны заниматься 
всем спектром проблем гражданс-
кого общества, а не собственными, 
узкорелигиозными, не тянуть одея-
ло на себя.

- Какая комиссия будет напря-
мую заниматься религиозной поли-
тикой?

- Профильной для религиозных 
объединений является комиссия по 

толерантности и свободе совести. 
Возглавил её директор Института 
этнологии и антропологии имени 
Н.Н. Миклухо-Маклая Российской 
академии наук, член-корреспондент 
Российской академии наук Валерий 
Тишков. Он разбирается, по моему 
мнению, во всём спектре религиоз-
ного многообразия нашей страны. 
Валерий Александрович равно-
удалён ото всех религиозных объ-
единений и главное – убеждён в том, 
что без духовности и воспитания 
толерантности возродить Россию 
нельзя. Очень важно, что именно та-
кой человек возглавляет комиссию 
по свободе совести. 

- Каково Ваше впечатление от 
первого заседания Общественной 
Палаты РФ? Что, на Ваш взгляд, 
было самым важным?

- Первое заседание было скорее 
организационным, на нём был ут-
вержден регламент, избраны главы 
комиссий и их заместители, утверж-
дена форма удостоверения члена 
Общественной Палаты РФ. Кроме 
того, был избран секретарь Палаты 
– академик РАН Евгений Велихов. 
Самую критическую речь произнёс 
президент Международного бла-
готворительного общественного 
фонда помощи детям при катаст-
рофах и войнах доктор Леонид Ро-
шаль. Он критиковал чиновников 
и из Министерства здравоохране-
ния и социального развития, и из 
Минэкономразвития. Рошаль и по 
отношению к политике Президента 

был настроен весьма критически. 
Но выступление Рошаля - это при-
мер позитивной критики, он спра-
ведливо заметил, что единственным 
человеком, который пока готов при-
слушиваться к мнению Палаты, ос-
таётся Президент Владимир Путин. 
Некоторое время назад я встречался 
с главой Комитета Госдумы РФ по 
делам общественных объединений 
и религиозных организаций Сер-
геем Поповым. Кроме вопросов го-
сударственно-конфессиональных 
отношений мы затронули и вопрос 
возможного механизма взаимо-
действия комиссий Общественной 
Палаты и профильных комитетов 
Государственной Думы РФ. Сергей 
Александрович, имевший непос-
редственное отношение к разра-
ботке Закона «Об Общественной 
Палате РФ», - один из  тех, кто весь-
ма высоко оценивает роль и значи-
мость созданного общественного 
института. Многие губернаторы и 
чиновники, с которыми мне дове-
лось общаться в последнее время, 
также очень внимательно относятся 
к деятельности Палаты и адекватно 
воспринимают саму возможность 
замечаний и рекомендаций кото-
рые могут поступить со стороны 
членов Палаты. Однако вопрос в 
другом: относятся то они хорошо, 
но будут ли прислушиваться к реше-
ниям Палаты? 

- Что, по Вашему мнению, было 
главным в выступлении главы госу-
дарства перед членами Обществен-
ной Палаты РФ?

- Президент прямо сказал о том, 
что никто и нигде нас не ждёт. Нет 
такого чиновника, который бы по-
радовался тому, что к нему обратит-
ся член Палаты. С одной стороны, 
Президент нас предупреждал, а с 
другой стороны бросил вызов. Как 
говорится, холестерин ушёл, адрена-
лин пришёл. Глава государства был 
очень вдохновлён происходящим 
и убеждал нас в том, что от позиции 
самих членов Палаты будет зависеть 
очень много. Я вошёл в Комиссию 
по вопросам развития гражданского 
общества и участия общественности 
в реализации национальных проек-
тов. Это одна из ключевых комиссий 

Общественной Палаты, отвечающая 
за приоритетные направления раз-
вития нашего государства и связку 
между обществом и государством. 
Надеюсь, что каждый из нас – чле-
нов Общественной палаты, в том 
числе представители религиозного 
сообщества - будет достоен дове-
рия Президента, выдвинувших нас 
общественных организаций, про-
стых людей. И мы сумеем избежать 
определения «узок их круг, страшно 
далеки они от народа…».   Мы откры-
ты,  близки ко всем людям, готовы 
трудиться для  процветания нашего 
Отечества.

Беседовал Роман Лункин

3АКТУАЛЬНО№ 01 (108),
январь, 2006 г.

В рамках Общественной Палаты во время ее первого заседания 22 января 2006 года создано 17 комиссий. 
Единственным священнослужителем, который возглавил комиссию (по культурному и духовному наследию), 
стал управляющий делами Московской патриархии, митрополит Калужский и Боровский Климент (Капалин). 
Епископ Саратовский и Вольский Лонгин вошел в состав комиссии по вопросам развития благотворительнос-
ти, милосердия и волонтерства, а Сергей Васильевич Ряховский стал членом комиссии по гражданскому 
обществу (глава комиссии - президент Института проблем гражданского общества Мария Слободская). 

одовщина церкви – праздник 
волнующий и торжественный, 

которого ждут и к которому гото-
вятся. Ростовской церкви «ИСХОД» 
- четыре года. За время своего су-
ществования на ростовской земле 
церковь прошла в своем становле-
нии и развитии непростой путь. За 

этот период произошли значитель-
ные перемены: от домашних соб-
раний церковь перешла к воскрес-
ным богослужениям, библейским 
курсам и проведению семинаров на 
различные темы. Сегодня ведется 
многогранная соци-альная работа: 
помощь наркозависимым и людям, 

страдающим алкоголизмом – цент-
ры духовного восстановления; мо-
ральная поддержка, помощь продук-
тами питания и вещами пациентам 
ростовского городского противоту-
беркулезного диспансера; опека де-
тей-сирот из МУ «Социальный при-
ют для детей» г. Ростова-на-Дону. 

Церковь растет, развивается, учится 
и веселится, а попросту - живет, как 
большая семья.

Проведению праздника пред-
шествовал двухдневный семинар, 
который проводил епископ, стар-
ший пастор «Церкви Божьей» г. 
Ярославля Андрей Дириенко. Его ви-
зит был приурочен к этому торжест-
венному событию.

Пастор Андрей говорил о свя-
тости, о пророчествах, о проповеди 
евангелия. Учение сопровождалось 
историческими сведениями и ин-
тересными фактами. Андрей Алек-
сандрович показал собравшимся 
взаимосвязь между событиями, про-
исходившими две тысячи лет назад, 
и современной действительностью. 
Этот семинар открыл для многих 
христиан новые, непознанные гра-
ни Библии и поразил своей глуби-
ной и простотой одновременно. 

Этот семинар плавно перешел в 
торжественное богослужение, кото-
рое проходило в ДК «Ростсельмаш», 
где собралось более 700 человек. Поз-
дравить церковь приехали пасторы и 
служители из многих городов.

Как известно, в праздник приня-
то дарить самое лучшее, все должно 
быть необыкновенным. Прекрасные 

песни хвалы и поклонения сопро-
вождались детскими танцами груп-
пы «Радуга». 

Много замечательного про-
изошло в этот день - звучали сви-
детельства славы Божьей, виде-
опоздравление епископа Сергея 
Федоровича Ощепкова, рукопо-
ложение Виталия Любченко на 
служение пастором ростовской 
церкви, была объявлена помолв-
ка. Основным моментом служения 
стали поздравления и проповедь 
пастора Андрея Дириенко. Слова о 
важности молитвы, о восполнении 
Богом наших нужд, звучавшие с 
кафедры, были актуальны для каж-
дого.  «Рождение Христа в сердце 
человека, подобно Его рождению 
в яслях Вифлеема, приносит свет 
в жизнь каждого», – эти слова про-
звучали как призыв к покаянию. 
Около двадцати человек, пришед-
ших впервые на служение, произ-
несли молитву покаяния, приняли 
Иисуса Христа своим Господом и 
Спасителем.

После этого пасторы и служители 
отправились в г. Таганрог, где помест-
ная церковь «ИСХОД» также праздно-
вала свое четырехлетие.

Кристина Статьева

  Пир -
        горой

На снимке: Сергей Васильевич Ряховский

Открыты, близки,
        готовы трудиться

На снимке: праздничное служение церкви “Исход”

Г
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Первые шаги CNL

CNL - это первый русскоязыч-
ный христианский спутниковый 
телеканал. Сегодня в мире про-
живает около 300 миллионов лю-
дей, говорящих по-русски. Все 
они, в основном, жители стран 
бывшего СССР, Израиля, Герма-
нии, Греции, Чехии, Турции и 
многих других стран Европы и 
Ближнего Востока. Они испове-
дуют разные религии, но жела-
ние создателей CNL - открыть им 
Иисуса Христа. Как это сделать? 
Средство одно - русский язык, 
который объединяет после рас-
пада СССР всех этих людей. А 
телевидение является одним из 
наиболее эффективных средств 
распространения Евангелия и 
самым доступным для многих 
людей.

25 декабря 2000 года, через 
кабельные сети г. Алматы (Казах-
стан), был послан первый в СНГ 
сигнал христианского телекана-
ла CNL, который могли прини-
мать 300 тысяч человек. Сегодня 
в г. Алматы, телеканал CNL вещает 
24 часа в сутки 7 дней в неделю. 

Начиная с весны 2001 года, 
творческая студия CNL вела ак-
тивную работу над созданием 
христианского спутникового те-
леканала на русском и английс-
ком языках для телевизионного 
покрытия 110 стран мира. 

Телеканал CNL начал вещать 
15 июля со спутника HotBird 
13 гр. в.д. По данным компании 
Eutelsat (www.eutelsat.com) к 
этому спутнику подключены уже 
более 44 миллионов домов (из 
них 29,8 миллионов - через спут-
никовые антенны), а зона пок-
рытия составляет 20 процентов 
всей суши земного шара. 

Вскоре некоторая часть эфи-
ра будет отдана передачам на 
английском языке, тем самым 
канал будет доступен многим 
людям из разных стран мира на 
разных континентах. 

Основатель

Максим Максимов -пастор 
и директор Библейского Цен-
тра “Новая Жизнь”, основатель 
канала CNL (New Life Channel) 
в г. Алматы, Казахстан. 

Максим Максимов родился 
в г. Алматы, в бывшей советс-
кой республике Казахстан, в 
семье верующих. В то время 
церковь могла существовать 
только подпольно. Собрания 
проводились каждый раз на 
новом месте, чтобы избежать 
арестов. Его семья пережила 
время серьезных религиозных 
гонений. В конце 80-х, во вре-
мя Перестройки, посол США 
присвоил семье Максимовых 
статус “религиозных бежен-
цев”, и им была дана возмож-
ность переехать в США. 

Семья была обрадована воз-
можностью оставить комму-
нистическую страну. Но за две 
недели до вылета из страны Бог 
вложил в сердце двадцатилетне-
го Максима желание остаться в 
Советском Союзе, в республике 
Казахстан, и служить Господу 
там. Дом и все имущество были 
проданы, билеты куплены, как 
он мог остаться? И все же он ос-
тался. Трогательная сцена про-

щания состоялась в московском 
аэропорту. Самолет с родителя-
ми Максима взлетел, разделив 
их. Он остался в стране, где пре-
следовалось любое инакомыс-
лие, свобода слова и вероиспо-
ведания. 

После того, как в 1991 году 
“развитой социализм“ прекра-
тил свое существование, поя-
вилась церковь “Новая Жизнь”. 
За эти пятнадцать лет церковь 
выросла в Библейский Центр, 
который на сегодняшний день 
включает в себя 95 дочерних 
церквей и множество различ-
ных служений. В 2000 году 
Максим Максимов организовал 
христианский телеканал CNL на 
кабельном телевидении, в 2001 
году он получил видение осно-
вать христианский спутниковый 
телеканал на русском языке. 

Цели CNL

- Вещать качественную меди-
апродукцию цифрового форма-
та. Программы имеют образова-
тельный и евангелизационный 
характер и дают христианское 
учение через развлекательные и 
вдохновляющие формы телеви-
зионного вещания. 

- Ценить молитву, иметь связь 
с другими церквями и организа-
циями, чтобы вместе насытить 
аудиторию Божьим Словом че-
рез видеопрограммы, спутни-
ковое и кабельное телевидение, 
Интернет. 

- Благодаря круглосуточному 
телевещанию, канал CNL может 
предоставить производителям 
качественных христианских 
программ возможность вещать 

свои программы, тем самым де-
лая их доступными более широ-
кому кругу телезрителей и рас-
ширяя границы служения. 

Содержание телеканала

Канал имеет полный об-
щепринятый телевизионный 
ассортимент,  плюс эксклю-
зивные духовно-религиоз-
ные передачи :   детские ,  мо-
лодежные,  музыкальные, 
развлекательные и познава-
тельные тематические пе-
редачи;  документальные и 
художественные,  мультипли-
кационные фильмы;  пропо-
веди,  учения и семинары; 
христианские новости ;  ка-
толический видеожурнал ;  а 
также передачу по изучению 
английского языка .  Телека-
нал не пропагандирует  на-
силие и аморальность . 

Сформировалась достаточ-
ная часть зрителей, которая тре-
бует передачи и фильмы без аг-
рессии и эротики. Постоянной 
аудиторией являются и семьи, 
практикующие семейные теле-
просмотры. Эфир наполняют 
программы познавательного и 
воспитательного характера. 

Межконфессиональность

Перед CNL не стоит зада-
ча агитировать телезрителей 
за какую-либо конфессию или 
оскорбить и унизить одну кон-
фессию (вероисповедание) 
перед другой. У CNL нет пред-
почтения или привилегий для 
определенных, “правильных” 
конфессий - канал открыт для 
сотрудничества.

Свидетельства

Уважаемый Максим и все со-
здатели CNL! Я благодарна вам за 
ваши поздравления. Знаете, до 
30 лет я жила и думала, что ни-
чего меня в этой жизни уже не 
удивит. Но вы открыли мне по-
настоящему новый мир. Слава 
Богу за вас, за вашу церковь, за 
этот телеканал. Удивительно, что 
CNL дает возможность иметь бо-
лее полное представление о Теле 
Христовом.

Амерханова Татьяна,
Камышин, Россия

С огромным приветствием 
к каналу CNL и Максиму Макси-

мову сестра во Христе Наталья. В 
2004 году я просила ваш молит-
венный центр молиться за мо-
его мужа, так как он употреблял 
наркотики и спиртные напитки. 
Хочу засвидетельствовать, Гос-
подь ответил на наши молитвы. 
Мы зарегистрировали наш брак, 
муж покаялся и принял Господа в 
свое сердце, бросил употреблять 
наркотики, курить, и мы вместе 
приняли водное крещение.

Черкашина Наталья,
Красноармейск, Украина

Здравствуйте, дорогой пастор 
Максим Максимов! С приветом к 
Вам семья Питерс из Германии. 
Вот уже 10 месяцев мы смотрим 
Ваш канал. Там мы находим мно-
го нужного для себя, особенно 
когда смотрим передачи «Отра-
жение», «Угол» и т.д. Мы смотрим 
их и плачем, ведь судьбы этих 
людей очень схожи с нашими. 
Почти три года назад мы позна-
комились с членами церкви.

Анна Питерс,
Мюльхеум, Германия

Здравствуйте, Максим! Я бла-
годарю Бога за телеканал CNL, 
это прекрасно и великолепно! 
CNL смотрю не только я, но и 
моя дочь Катя. Ей нравится пере-
дача «Мерели Дон», «Клуб друзей» 
и мультик об Иисусе. Максим, 
я слушала Вашу проповедь, она 
была обо мне. Хотя мне расска-
зали о телеканале CNL совсем 
недавно, но теперь я смотрю его 
постоянно.

Алена, Украина

Привет, CNL! Здравствуйте, 
Максим Максимов! Мне 28 лет. 
Первую передачу Вашего благо-
словенного телеканала я посмот-
рела в октябре 2004-го года. Это 
была передача «Отражение», и 
она перевернула всю мою жизнь. 
До этого я не ходила в церковь 
и ни разу не исповедовалась. В 
моей жизни не было мира.

Ольга
Севастополь, Украина

Привет, CNL! Пусть Бог бла-
гословит Максима Максимова и 
всех братьев и сестер, которые 
работают на CNL. Первый рус-
ский христианский телеканал 
– это луч света в темном царстве 
телеэфира. Слава Богу! Мне 47 
лет. Я работаю в лаборатории. 
CNL смотрю с 2003 года. Раньше 
я чувствовал перемену погоды, 
от этого у меня начинали болеть 
ноги. Теперь этого нет.

Мушка Михаил
Персчин, Украина

Андрей Дириенко, старший пастор “Церкви Божьей” г. Ярославля:
«Церковь Божья» г. Ярославля известна своим огромным твор-

ческим потенциалом. По всей стране расходятся видеоверсии спек-
таклей театра «Екклесиаст», диски и кассеты наших музыкантов. В 
2006 году нам представилась возможность проповедовать Евангелие, 
используя телевидение. Мы будем выходить в эфир на канале CNL, 
который вещает на 110 стран мира, сначала три раза в неделю по 30 
минут, вскоре планируем расширение объема вещания. Здесь будут и 
проповеди, и творческие программы, и публицистика. Мы верим, что 
сможем донести то, что дает нам Бог, до многих миллионов людей в 
мире. Более того, мы будем представлять интересы канала CNL в цен-
тральном регионе России. Слава Богу, что Он позволил нам нести лю-
дям Благую Весть о спасении самым доступным, самым популярным 
сегодня способом – телевизионным.

- христианское 
спутниковое телевидениеCNL
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ы устроил внутреннос-
ти мои, и соткал меня во 

чреве матери моей. Славлю Тебя, 
потому что я дивно устроен» (Псалом 
138:13,14).

Всё  в человеке Бог сделал прекрас-
ным, сбалансированным, нет ничего 
лишнего. Каждая клеточка организма 
уникальна, неповторима! Но уже не-
сколько тысяч лет назад великий муд-
рец Екклесиаст написал: «Только это 
я нашёл, что Бог сотворил человека 
правым, а люди пустились во многие 
помыслы» (Екклесиаст 7:29). 

В поисках удовольствий чело-
век стал губить свой совершенно со-
творённый организм через употребле-
ние алкоголя, наркотиков, табака.

«В жизни всё надо попробовать!» 
- вот лозунг большинства людей, ко-
торые стремятся получить от жизни 
всё. Но, как говорят, со статистикой не 
поспоришь.

85 процентов людей, выкуривших 
в своей жизни хотя бы две сигареты, 
превращаются в заядлых курильщиков. 
В соответствии с последними исследо-
ваниями было установлено, что муж-
чины и женщины, пристрастившиеся 
к курению в возрасте до 25 лет, могут 
ожидать сокращения продолжитель-
ности  жизни на 25 процентов. По дан-
ным JARC (Международное агентство 
по исследованию рака), ежегодно от 
рака легкого умирает 1 млн. человек. В 
развитых странах из всех случаев рака 
легкого у мужчин 90 процентов мож-
но отнести на счет курения. Имеются 
данные о том, что дым всего от одной 
сигареты способен вызвать в клетках 
организма, особенно его системы ды-
хания, до 100 тысяч мутаций.

Табачный дым содержит прибли-
зительно 4000 компонентов. Более 40 
из них являются канцерогенами.

Смола, ирританты и СО являются 
факторами, вызывающими заболева-
ния 14 органов человека. Канцероге-
ны вызывают развития рака легкого и 

опухолей других органов, в то время 
как ирританты вызывают быстрое раз-
витие заболеваний легких, а СО – кар-
диоваскулярных заболеваний.

Курение влечёт за собой неблаго-
приятные последствия не только для 
здоровья людей и семьи, но и эконо-
мические  издержки. Многие семьи 
низкого достатка тратят значительную 
долю семейного бюджета на табак, а 
не на продукты питания, что приводит 
к нарушениям в режиме и рационе пи-
тания. В целом курение членов семьи 
делает бедные семьи еще беднее, в 
частности, в сельских местностях, где 
на табак расходуется до 5 процентов 
денежного дохода.

Японские ученые, проводя микро-
скопический анализ клеток, показали, 
что всего лишь за одну секунду под 
воздействием дыма даже от сигареты 
с фильтром происходит несколько 
тысяч разрывов в молекуле ДНК, от-
вечающей за наследственность. На-
капливаясь, эти повреждения, в конце 
концов, приводят к развитию хрони-
ческого, в том числе и злокачествен-
ного процесса.

Влияют на наследственный аппа-
рат радиоактивные вещества тяжелые 
металлы (кадмий, свинец), приводя к 
рождению детей с пороками развития, 
с нервно-психическими заболевани-
ями, хроническими поражениями пе-
чени и т.д.

Сегодня, к сожалению, генофонд 
современного человека далеко не тот, 
что был у его предков. Здоровые семе-
на наследственности, передаваемые 
нам нашими прародителями, мы уже 
основательно испортили. Немалую 
роль в этом сыграло и самоотравление 
человека табачным дымом

Лишь немногим удается преодо-
леть влияние одного из самых силь-
ных наркотиков - никотина и бро-
сить курить. А то, что этот наркотик 
действительно приносит громадное 
количество несчастий, не вызывает 

сомнения. Исследования со всей убе-
дительностью продемонстрировали, 
что если сложить вместе все случаи 
смерти от алкоголя, кокаина, герои-
на, ЛСД и других известных наркоти-
ков, все равно не наберется большего 
числа по сравнению с теми, кого еже-
годно сводит в могилу никотин. Среди 
химических соединений, способных 
вызвать генетически обусловленные 
раковые заболевания, удельный вес 
табака по данным различных авто-
ров, составляет 25-40 процентов (на 
долю алкоголя приходится лишь от 2 
до 4 процентов).

Как вы думаете, для чего табач-
ные компании тратят более 3,3 млрд. 
долларов в год на рекламу своей про-
дукции? Чтобы убедить людей в том, 
что без сигареты в зубах ты просто 
будешь несостоятельным человеком, 
и через это заработать баснословные 
бараши на здоровье миллионов лю-
дей во всём мире!

Известный ковбой «Мальборо» 
Уэйн МакЛарен умер от рака легких 
в 52 года. Перед смертью он при-
знался: «Меня погубило курение, оно 
разрушает доброе и хорошее в че-
ловеке». Известный герой рекламы 
«Кэмэл» также умер от рака легких. 
В завершение его карьеры был вы-
пущен последний рекламный ролик, 
где он произнес: «Люди, делайте что 
хотите, только не курите». Этот ролик 
широко «прокатили» по всей Амери-
ке, но, к сожалению, в России мы его 
не видели. Кто в этом заинтересован? 
Судите сами!

Жизнь нам дана одна, и как мы ею 
распорядимся, зависит только от нас!

Великий лидер народа божьего 
Моисей молился:

«Дней лет наших семьдесят лет, 
а при большей крепости восемьде-
сят лет; Научи нас так счислять дни 
наши, чтобы нам приобрести сердце 
мудрое» (Псалом 89:10,12).

Елена Клиницкая

Хочешь быть 
больным и бедным?

ряд ли вы на каком-нибудь еще 
мероприятии увидели бы столько 

разнообразной публики, как на фести-
вале «Вифлиемская звезда», который 
вот уже шестой раз отгремел в Москве 
по поводу великого праздника Рож-
дества. По словам Александра Бабича, 
директора этого фестиваля, «Рождес-
тво всегда объединяет людей вокруг 
истинных ценностей, объединяет 
разные поколения, народы и культуры 
ради будущего человечества».

Были там и православные служители 
в черных одеяниях, простые люди и важ-
ные персоны, взвод космических войск, 
самая современная молодежь и степен-
ные (и не очень) пожилые,  парень с иро-

кезом управлял звуком, а рядом в проходе 
стояли две коляски – одна детская, другая 
инвалидная (кстати, детская – по поводу 
прибавления в семействе Владимира Во-
ленко и Натальи Шоколадкиной из груп-
пы “Божья коровка”).

На протяжении всего концерта сре-
ди зрителей наблюдалось некоторое дви-
жение, когда во время выступления од-
ной группы зал покидали одни зрители, 
а во время выступления другой группы 
– другие. Но это происходило не потому, 
что в воздухе витало облако религиозной 
вражды или еще чего-то подобного, а 
просто музыкальные вкусы у всех разные. 
Кто-то ярко выражал свою неприязнь к 
«попсе» под «фанеру», кто-то, наоборот, 

не выдерживал напора слишком живой 
рок-музыки, а когда этот напор особенно 
«тяжелел» - просто убегал. 

Но как бы то ни было, качественную 
профессиональную музыку, неважно, 
что это – «попса» или рок, все прини-
мали с открытой душой. Было заметно, 
что те, кто пришел исключительно на 
группу «Воскресение», с большим удо-
вольствием прослушали выступление 
«Божьей коровки», правда, затем ушли 
из зала, ругая «попсу» в буфете и горечь 
обиды запивая коньяком. Выводы, ко-
нечно, напрашивались сами собой.

«Божья коровка» - добрый знак 
Как сказали ведущие концерта за-

служенная артистка России и режис-
сер Елена Цыплакова и артист театра и 
эстрады Эдуард Гладкий, “все мы в де-
тстве, когда на нас садилась божья ко-
ровка, считали, что это добрый знак”. 
Для фестиваля, да и вообще для мира 
христианской музыки, эта группа яв-
ляется добрым знаком профессиона-
лизма, отсутствие которого замечают 
во многих христианских группах. Их 
выступление было ярким, радостным, 
искрящимся. Они спели несколько пе-
сен, в том числе и новых. 

«Агапэ». Безусловная любовь
Честно говоря, слушать эту группу 

после «Божьей коровки» могли только 
те, у кого в сердцах живет безусловная 
Божья любовь, другие же демонстра-
тивно покинули зал. Если вы любите 
поп-музыку, купите их последний аль-
бом «Глоток любви».

Геннадий Вербицкий. 
Песни полицейского 

Не хочется обижать человека, кото-
рый проделал такую дорогу из-за океа-

на к нам, чтобы исполнить пару песен. 
Но спрашивается, зачем? В общем, 
вывод такой – полицейский должен 
заниматься своим делом, а впрочем… 
на вкус и цвет товарища нет, и песни 
про виражи может быть и затронули 
чью-то душу.

«Открытое небо»
Эта группа родом из города Толь-

ятти, который считается страшным 
криминальным местом. Но даже в та-
ком городе небо может открыться, и 
Божья любовь изменит сердца людей. 
Так считает солист группы. Он спел 
пару старых, но известных песен, пос-
ле этого публика в зале долго кричала 
«еще», но не была услышана, потому 
что все шло  строго по плану.

Константин Косячков, 
Геша Ушивец.  

Звезды живой музыки 
План концерта был прерван, когда 

на сцену вместе с Косячковым вышел 
обаятельный Геша Ушивец. Константин 
Косячков прилетел прямо из Штатов, 
куда он недавно переселился на ПМЖ. 
Многие расстраиваются по этому по-
воду, но что поделаешь, видимо где-то 
он нужнее, чем нам. Кстати, после кон-
церта больше всего разбирали именно 
его диски и кассеты. 

Увидев Гешу, зал равнодушным ос-
таваться не мог. Любят его, конечно, 
очень за его искренность, оригиналь-
ность, «безбашенность» по-хорошему, 
за интересные песни в стиле “фолк” 
и “регги”, за то, что не такой, как все. 
Геша – это целое явление в мире хрис-
тианской музыки и явление далеко не 
ординарное.

 
«Фимиам».  

Молодым – дорогу!
Эту группу называют лучшей 

молодой рок группой Ижевска. Не 
знаю, согласен ли с этим Ижевск, 
но играют они хорошо и качествен-
но. Все участники группы – бывшие 
наркоманы, которым врачи проро-
чили скорую смерть. Но сейчас они 
живые и здоровые поют о Божьей 

силе, которая помогла им преодо-
леть зависимость. Правда, некото-
рые бабушки с их выступления убе-
гали: «тяжеловато» для них.

«Дружки».
Старый питерский рок

Дружок, правда, был один, самый 
главный – Гера. Он спел несколько 
запланированных и незапланиро-
ванных песен (группа «Воскресение» 
долго чинила блок питания). За годы 
своего существования эта группа 
сформировала свой собственный 
уникальный язык, в котором можно 
услышать сочетание многих музы-
кальных стилей. Очень хорошо пел 
Гера, мог бы и подольше.

«Воскресение».
Гвоздь программы

Но все-таки пришло время и для 
этой легендарной группы, из-за кото-
рой, собственно и стали дорогими би-
леты на фестиваль. В течение часа они 
пели много хороших песен, и их уже 
не совсем трезвые фанаты подпевали, 
подкрикивали и подтанцовывали. Еще 
бы! Так долго они ждали! Судя по текс-
там песен, таких, как «научи меня мо-
литься», участники этой группы нахо-
дятся еще на пути к Богу, но выступая 
вместе с предыдущими группами, они 
на верной дороге.

По итогам фестиваля «Вифлеем-
ская звезда» 19 января в информаци-
онном агентстве РИА-новости прошла 
пресс-конференция, посвященная 
настоящему и будущему фестиваля. 
Участники пресс-конференции - чле-
ны Попечительского Совета, журна-
листы - отметили огромную духовную 
важность данного фестиваля не только 
для жителей и гостей нашей столицы, 
но и для нашей России.

Организаторы, члены Попечитель-
ского совета фестиваля верят, что пре-
красные песни о любви, добре, мире, 
Боге способны рассеять мрак невежес-
тва в умах людей, изгнать страх, обиду 
и злобу, исцелить израненные души, 
подарить свет надежды. 

Ирина Морозова

На снимке: группа “Божья коровка”
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родился в спортивной семье. 
Мой дед когда-то играл в фут-

бол за киевское «Динамо», отец – в 
хоккей за челябинский «Трактор». 
И я пошел по его стопам. Мне 
очень нравился хоккей, поэто-
му большую часть своего детства 
провел на стадионе. Летом, когда 
не было льда, мы сбивали из досок 
ворота, брали мяч и играли в хок-
кей на траве.

С самого детства мне хотелось 
быть хорошим, делать людям доб-

ро, но со временем это желание во 
мне пропало – видимо слишком 
часто сталкивался с черствостью 
со стороны взрослых. Например, 
отец говорил мне: «Не кури!», а 
сам при этом тушил папиросу, ут-
верждал, что пить нехорошо, а от 
самого пахло перегаром. В шко-
ле учителя говорили о морали, а 
жили совсем по-другому, строили 
отношения на лицемерии. 

Я видел, что люди говорили 
одно, а делали по-другому, и в 
моей душе зарождался протест. 
Постепенно я превратился в бун-
таря: мне говорили: «Сидеть!», я 
вставал, говорили: «Вставай!», я 
садился. Очень хотелось найти че-
ловека, который мог бы мне объ-
яснить, как нужно жить. Не найдя 
искренности дома, ушел на улицу 
и оказался среди людей, живущих 
по законам джунглей – «побеждает 
сильнейший». Мне нравились рас-
суждения старших «товарищей» 
о жизни, я постепенно начал им 
подражать.

Но они говорили нам об уго-
ловном братстве, о том, что по-
лезно «побывать в лагере», а сво-
их детей отправляли учиться за 
границу. И я начал понимать, что 
и эти люди врут, а таких пацанов, 
как я, просто используют. 

Так произошло крушение 
всех моих ценностей. Я пытался 
поверить в добро, но не нашел в 
обществе никакого отклика. И я 
тоже принципиально стал нести 
людям зло.

Наступили перемены. Это 
было время, когда распался Со-
ветский Союз, начался передел 
собственности и подмена ценнос-
тей. Я обратил внимание, что если 
раньше у моих друзей были ка-
кие-то понятия о дружбе и чести, 
то теперь на первое место вышли 
деньги. Люди начали предавать и 
продавать друг друга.

Однажды я встретил знако-
мого, про которого знал, что он 

употреблял наркотики. Он также 
пережил в жизни много разоча-
рований, и мы хорошо понимали 
друг друга. В те времена я сильно 
пил, понимал, что не прав, но жить 
без допинга не мог. Потихоньку 
пристрастился и к наркотикам. 

В общей сложности «кололся» 
пять лет. Долго думал, что не нар-
коман и смогу сам остановиться, 
но через год-два понял, что стал за-
висимым. Наркотики были нужны 
мне для того, чтобы жить дальше.

Как-то я обратил внимание 
на друга, накачавшегося нарко-
тиками, который сидел рядом со 
мной и смотрел в одну точку и 
сказал ему: «Я хочу «завязать»». А 
он, не глядя на меня, произнес: «А 
зачем?». Тогда мне показалось, что 
в его глазах была смерть. Стало 
страшно. С этого момента я начал 
искать выход, пытался перейти на 
водку или «колеса», а становилось 
только хуже. И наступил момент, 
когда я начал подумывать о са-
моубийстве, совершенно не видя 
выхода.

Однажды я был «на ломке» и 
хотел уже выброситься из окна, но 
мама принесла мне Евангелие. Я 
прочитал его за полдня, буквально 
«проглотил». Все Писание обвиня-
ло меня, что я ужасный грешник. 
Но в моем сердце зародилась на-
дежда. Я обратил внимание на сло-
ва Христа: «Придите ко Мне, все 
труждающиеся и обремененные, 
и Я успокою вас». Я кричал к Богу: 
«Господи! Или убей меня, или из-
мени. Больше так жить не могу!»

И со страхом ожидал, что мое 
сердце перестанет биться. Но ни-
чего не произошло. Я подумал, что 
Он не слышит меня. А до этого я 
часто обращался в мыслях к Богу, 
потому что мне бабушка в детстве 
сказала, что Бог есть, и зовут Его 
Иисус. Наверное, поэтому и остал-
ся жить после всех криминальных 
дел, которые были в моей жизни, 
когда три раза лежал в передози-

ровке и просил: «Иисус, помоги». 
В этот же раз я впервые попросил 
изменить мою жизнь. И к вечеру 
у меня прекратилась «ломка». Бог 
услышал меня.

Я начал читать Евангелие, 
встретился с верующими, которые 
объяснили мне, как молиться. Я 
молился и просил Бога, чтобы Он 
научил меня правильно поступать, 
сказал, как жить. Началась борьба 
с наркотиками, и наступил 
момент, когда Иисус ос-
вободил меня. Я нигде 
не лечился, но через 
общение с Богом, 
через молитву, Бог 
настолько меня 
укрепил, открыл 
мои глаза на дейс-
твительность, что 
внутри меня родил-
ся протест. Я возне-
навидел этот грех 
и свой образ 
жизни, и 
эта нена-
висть к 
наркоти-
кам была 
с и л ь н е е 
тяги к 
ним. Так 
п р и ш л а 
свобода. 

Но пос-
ледствия той жизни были тяжки-
ми. У меня были больные печень 
и почки, «простреливало» ноги, 
появился отек легких. Это было 
ужасное испытание. Я задыхался. 
Но в моих руках было Евангелие. Я 
занимал какое-то положение тела 
и сидел целый день. И постепенно 
болезнь отступила. Я понял, что 
Христос воскрес из мертвых не 
потому, что кто-то сказал мне. Это 
случилось в моей жизни. Смерть 
отступила.

Я начал постепенно зани-
маться с гантелями. В моем доме 
были спортивные принадлеж-

ности, но я до этого не думал, 
что они когда-нибудь смогут мне 
пригодиться.

Потихоньку силы стали вос-
станавливаться, я начал набирать 
форму, ходить в тренажерный 
зал. И как-то так получалось, что 
о чем бы мы с ребятами ни на-
чинали разговор, он обязательно 
сводился к существованию Бога и 
смыслу жизни.

Я подумал, почему бы не 
организовать свой тре-

нажерный зал? Стал 
молиться об этом, 
и все получилось: 
я открыл свой зал, 
и заниматься туда 
пришли мои ста-
рые друзья. Уже 
в первый год во-
семь человек из 
них «спрыгнули 

с иглы», у двоих 
восстанови-

лись се-
мьи. Я 
увидел 
пользу 
т о г о 
д е л а , 
к о т о -
р ы м 
з а н и -
м а л с я . 

П о с т е -
пенно наши тренировки пере-
росли в семейный клуб, где мы 
не только занимались спортом, 
но могли пообщаться, вместе 
провести время. Я рад и благо-
дарен Богу за ту возможность, 
которую Он дал мне.

Пять лет назад я познакомился 
с участниками движения «Атлеты в 
действии» и поразился: цели органи-
заторов движения и мои мысли были 
идентичны. С тех пор я сотрудничаю 
с этим движением и  представляю 
его интересы на Урале.

Олег Гранковский, 
г. Челябинск
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«Атлеты в действии» - это 
движение христиан-спорт-
сменов, действующее во мно-
гих странах мира. В России и 
странах бывшего СССР они 
появились в 1990-е годы, когда 
команды христианских спорт-
сменов по футболу, хоккею, 
борьбе, баскетболу, волейболу, 
бейсболу, легкой атлетике и 
другим видам спорта приехали 
сюда для участия в соревнова-
ниях и обмена опытом.

Движение «Атлеты в дейс-
твии» ставит перед собой три 
задачи:

- укреплять и поддерживать 
дух доброй воли в междуна-
родном спорте;

- помогать спортсменам в 
их физическом и духовном со-
вершенствовании;

- направлять спортсменов 
на путь личной веры в Иисуса 
Христа, способствуя их духов-
ному росту.

Сегодня «Атлеты в дейс-
твии»  работают во многих 
российских городах. Недавно 
в Подмосковье прошла оче-
редная конференция участ-
ников этого движения, на ко-
торую съехались спортсмены, 
которые открыто заявляют 
о своей вере в Иисуса Хрис-
та. И пусть они принадлежат 
к различным христианским 
деноминациям и занимаются 
различными видами спорта, 
они едины в своей любви к 
спорту и Богу.

Михаил Платонов

Всё - в силе

родился в Бразилии в хрис-
тианской семье, четыре поко-

ления моих предков служили Богу. 
Моей мечтой было, как и папа, иг-
рать за сборную моей страны, стать 
чемпионом мира. Я начал играть в 
футбол на севере Бразилии, играл 
вместе с Ривалдо (мы даже были 
соседями), выступал за «Санта-
Круз», «Палмейрас» и другие клубы.

Потом Бог сказал мне, что Он хо-
чет пригласить меня играть за другую 
команду. Я оставил все, пошел в Биб-
лейскую школу, изучал Библию, стал 
пастором, и вскоре у меня появилась 
возможность поехать в Россию. Я 
знаю, что Бог очень любит русский 
народ. Здесь я тренирую молодежную 
и детскую команды. Я даю им мяч в 
ноги и Библию в руки. Наша команда 
больше, чем просто победитель. Она 
служит Иисусу Христу.

Благодаря спорту мы пытаемся 
не только освободить ребят от нар-
котиков и алкоголя, но и говорим 
им о любви Божьей.

Россия – очень холодная страна, 
русский язык сложен для изучения, 
но Бог всегда со мной, я прошу у 
Него помощи, и Он помогает мне.

Марселла Сантус, 
тренер по футболу, БразилияНа снимке: члены силовой команды «Прорыв» Андрей Майоров и Михаил Платонов с бразильским 

футболистом Марселла Сантусом

Тепло из Бразилии

Для  жителей 
Ярославской области 

в пятницу в 23.00 
– молодежные 
и музыкальные, 
в субботу в 9.00 
– тематические, 

в воскресенье в 9.00 
– детские 

программы 
на волнах 

“Hit-FM” (101,1 MHz)
радиопрограмма 
“Церкви Божьей”
“СЛОВО ВЕРЫ”

Я

Я
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Задание на будущее
Вячеслав Шароевский

Продолжение. Начало в № 8-11 за 2004 г., № 1-11 за 2005 г.

Вологодская область - край 
лесной. Среди множества 
мест заключения есть коло-
ния, именуемая среди людей 
бывалых “Остров Огненный”. 
Там, на острове на Белом озе-
ре сокрыты те, кому высшую 
меру наказания заменили на 
пожизненное заключение. 

Когда человек вплотную 
приближается к черте между 
жизнью и смертью, он мно-
гое пересматривает в своем 
прежнем существовании. И 
если он будет действительно 
искренним с самим собой, 
что бывает далеко не с каж-

дым, он непременно встанет 
перед духовным выбором 
- признать существование 
Всевышнего Судьи или нет; 
раскаяться в содеянном и 
оставшиеся годы в колонии 
готовиться предстать перед 
Ним или списать все на не-
справедливость и доживать 
весь свой век, замкнувшись в 
обиде на мир.

Среди заключенных на 
острове Огненном есть Вя-
чеслав Шароевский, бывший 
прокурор. Он находится там 
уже семнадцать лет. Это ис-
кренне верующий человек. 

Но его путь к Богу пролегал не 
в пространстве - во времени. 
Несколько месяцев в камере 
смертников в ежедневном 
ожидании расстрела заста-
вили его переосмыслить всю 
жизнь. И то, к чему пришел 
этот лишенный всех перспек-
тив человек - покаяние перед 
Богом, которое Шароевский 
называет “заданием на бу-
дущее”. Весь свой духовный 
опыт, приобретенный в каме-
ре смертников, он изложил в 
своей рукописи-исповеди и 
официально разрешил опу-
бликовать ее...
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отому первые мои молитвы 
долгое время были скорее 

просто разговариванием с Ним, в 
большинстве случаев заканчива-
ющимся тем, что я снова и снова 
канючил, что если бы я знал о Его 
существовании, разве бы жил я, 
так как жил? Разве убил бы? «По-
чему – очень долго не понимал я 
– Ты открылся мне только теперь? 
Когда ни вернуть, ни исправить? 
Почему Ты ни разу за всю мою 
жизнь, ни единым намеком не дал 
мне знать, что Ты есть?» Кончилось 
тем, что в один из таких моментов 
распахнулся экран, и я увидел тот 
самый двадцатитрехлетний, по-
жар. Увидел полыхающий склад, 
суетящихся людей, а затем и само-
го себя – мечущегося на сугробах 
и вопящего в припавшее на землю 
небо: «Бог! …»

 Абсолютно уверенный в не-
погрешимости своей памяти я 
немедленно возмутился. «Пожар 
– был. Сугроб – был. Но чтобы я 
кричал? К Тебе? О котором знать 
не знал, слыхом ни слыхивал. Не 
было!…»  В ответ словно распах-
нулась как бы боковая дверца, и 
на какой-то миг я как будто снова 
оказался там, на пожарище: ощу-
тил жар пламени, в ноздри уда-
рил запах мороза и гари, увидел, 
как полетели искры, метнулась и 
заголосила женщина, испугался, 
зашелся, и вдруг запрокинул го-
лову и завопил во всю силу своего 
сердца…

Я был изумлен – было! Но как 
я мог забыть такое? В дальнейшем 
Он объяснил мне и это. Тот крик 
мой, моим был лишь отчасти. Кри-
чал не я, а лишь часть меня. Та, для 
которой Его существование ника-
кой тайной никогда не было. Но 
ее решение было самовольным, не 
согласованным ни с моей волей, 
ни с моим рассудком, а значит, 
крик мой был не совсем моим. И 
хотя нет обращения к Нему остав-
ляемого Им без ответа, оставить в 
моей памяти не совсем мое, озна-
чало бы ограничить мою свободу 
выбора направления в жизни, под-
менить веру знанием, повлиять на 
весь ход дальнейшей моей судьбы. 
Но невольник – не богомольник.

Я сказал, что этот эпизод, Са-
мим же Им и заблокированный – 
не считается. И тогда перед моими 
глазами поплыли картины.

В соседнее село мы с братом, 
мне 10, ему 7, пошли к бабушке. 

Поднялся буран. Сбившись с до-
роги, мы забрались в скирду, и 
стремительно околевая, уснули. 
Очнулся я от толчка в плечо. Ни 
ног, ни рук уже не чувствовал. Ка-
кая-то сила заставила меня под-
няться, растормошить брата и 
идти. Пройдя немного, мы упали 
с обрыва, но снова не на лед, а в 
сугроб под берегом, выбрались и, 
сориентировавшись по речке, вы-
шли к селу…

Потом был май, мне было уже 
12, я привел на поляну коня. Оша-
левший от весны он заиграл, недо-

уздок, который я не успел сбросить 
с руки, захлестнул мне кисть – конь 
взбрыкнул, и я успел разглядеть на 
копыте каждую трещину…

А потом нечаянно выстрелило 
ружье в руках брата, оторвав мне 
полу фуфайки; а в 14 я полез за 
кувшинками в плёса, и меня свело 
судорогой; а в 15 я упал с повети и 
в то же лето врезался на мотоцик-
ле в шлагбаум.… И каждый стоит 
только оглянуться, без труда най-
дет в своем прошлом сотни при-
меров того, когда беда или смерть, 
незримо отведенные Его рукой, 
прошли, лишь обдав холодком, по 
касательной.

Он присутствовал в моей жиз-
ни неотлучно, это было совершен-
но очевидно, и я не переставал 

лишь удивляться, почему же я не 
видел всего этого тогда? Почему, 
соприкасаясь с чудом едва ли не 
на каждом шагу, я ни единожды не 
попытался найти ему хотя бы ка-
кое-то объяснение, в то же время 
как, пусть смутно, но все же чувс-
твовал во всех этих счастливых 
случайностях и избавлениях чье-
то вмешательство?

«Но почему же, - спросил я, -
только дважды - на том пожаре и 
вот теперь, в камере смертника - я 
ощутил Тебя вот так вот отчетливо, 
когда и слышу и чувствую кожей, а 

во всех иных случаях, когда я бук-
вально падал в Твою подставлен-
ную ладонь, все было настолько не-
уловимо и невнятно?» И услышал: 
«Потому что за всю свою жизнь ты 
и обратился ко Мне лишь дважды 
– тогда и теперь. Громкость Моего 
отклика равновелика громкости 
обращенного ко Мне крика».

И еще: я, конечно же, постоян-
но говорил о них, мною убитых. 
Помимо прочего меня очень бес-
покоили мысли о предстоящей с 
ними встрече. «Ты  простил, - го-
ворил я Ему, - но я убил не Тебя, а 
их. Простят ли они?» И все время 
просил, чтобы Он дал мне пого-
ворить с ними, объясниться, поп-
росить прощения уже сейчас. И 
Он дал.

Они возникали всегда сверху 
– слева. Всегда на значительном 
(25 – 30 метров) от меня расстоя-
нии. И я начинал говорить к ним. 
Однако звук проходил только от 
меня к ним, от них ко мне – нет. 
Я видел, что они слышат меня и 
понимают. Иногда они обмени-
вались меж собой взглядами, я 
замечал движение век, губ, но все 
это было слишком невнятно, и 
иногда мне казалось, что это зна-
ки прощения, казалось, я ощущал 
исходящее от них тепло и мир, в 
другой же раз, напротив, эта ми-

мика казалась мне знаками не-
приятия и непрощения.

И потому я снова и снова про-
должал выпрашивать, чтобы Он 
позволил мне поговорить с ними 
еще и еще раз, и так, чтобы и я мог 
услышать их уже сейчас.

Тот сон был тоже сродни яви. 
Кто-то позвонил, я открыл: на 
пороге стояли они, я обомлел и 
попятился. Они вошли. Первая 
держала перед собой торт с горя-
щими свечами. Протянув его мне, 
она сказала: «С днем рождения». 
Продолжая отступать и страшась 
посмотреть им в глаза, я забормо-
тал, что они ведь прекрасно знают, 
что мой день рождения не сейчас, 
а осенью, и вдруг выкрикнув: «Я же 
убил вас!», заревел. Первая сказа-
ла: «Мы знаем», а вторая покачала 
головой, затем громко вздохнула, 
шагнула ко мне и дотронулась до 
меня рукой. Я все понял и от этого 
заревел еще сильнее и забормо-
тал, что она ведь знает, что я не 
хотел этого, что я сам не пони-
маю, как это могло случиться, что 
готов на что угодно, лишь бы они 
простили. Меж тем первая про-
шла в комнату, я и другая прошли 
за ней, и все сели вокруг стола. 
На столе стояли цветы, полевые, 

самые разнообразные, большой 
букет, горели свечи, я ревел, а они 
молча смотрели и улыбались. За-
тем уже первая тоже протянула ко 
мне через стол руку и тоже косну-
лась меня, а вторая снова глубоко 
вздохнула, кивнула мне, сдвинула 
два стула вместе, легла на них, сло-
жила руки на груди, закрыла глаза 
и мгновенно уснула.

Когда я понял, что уже не сплю, 
что я не дома, а в камере, я услы-
шал: «Ты видел?». Я сказал: «Да».

Вскоре они приснились мне 
снова, с одним предостережением, 
но это уже совсем о другом.

Выжигаемый тогда потребнос-
тью попросить прощения у тех, 
кого убил, я в тот момент совер-
шенно не подозревал, насколько 
важным было для меня то, простят 
ли меня именно они. Ведь если го-
ворить о прощении вообще, то, как 
я слышу теперь: «прощайте и про-
щены будете» - это не только о том, 
что если хочешь получить Его про-
щение сам, то прости всем все и ты.

На мой взгляд, речь здесь, 
прежде всего, не столько о лично 
твоем, персональном спасении, 
сколько о судьбе других, тех, кто 
был неправ по отношению лично 
к тебе.

Так, если кто-то взял у меня мое 
и не возвратил, обязанность взыс-
кания с него возлагается на Судью. 
Хотя, безусловно – Ему никто не 
указ, ибо абсолютно властен во 
всем (Мф. 20:15). И, тем не ме-
нее, если прощу своему должнику 
именно я, от него пострадавший, 
то тем самым я практически ан-
нулирую основания для привле-
чения этого человека к ответс-
твенности, я отзываю свой иск. И 
самое изумительное, тем самым я 
освобождаю самого Судью от не-
приятной Ему необходимости на-
казывать моего обидчика, того, кто 
такой же, как и я, Его же, не менее 
дорогое Ему, создание. Тем самым 
я уже не абстрактно, а на деле ста-
новлюсь соучастником в Его деле 
помилования конкретного чело-
века. Мы нередко просимся быть 
Ему хотя бы в чем-то полезными. 
Говорим: “Сделай средством Твое-
го промысла хоть в самом ничтож-
ном – морозным узором на стекле, 
которым восхитится ребенок, те-
нью, в которой укроется от зноя 
старик”. Но когда Он отвечает: “Те-
нью, так тенью – пойди и прости”, 
мы оказываемся невменяемыми (я 
лишь о себе).

Потому, говоря о прощении во-
обще, мне кажется, что по сравне-
нию с тем же смирением, аскезой, 
доброделанием, оно есть самый 
простой способ вернуть себе и пер-
стень, и ботинки (Лук.15:22). При 
этом, наверное, не стоит пренебре-
гать тем, что если оружие Бога про-
тив нас – Его любовь, то мы против 
Него тоже не безоружны, у нас есть 
слезы.

Продолжение следует

ДЭВИД ЙОН-
ГИ ЧО «ДУХОВ-
НОЕ ЛИДЕРС-
ТВО В НОВОМ 
ТЫСЯЧЕЛЕТИИ»

Н а с т у п и л 
XXI век, тот век, 
о котором мно-
гие пророчест-

вовали, что он принесет огромные 
изменения в этот мир. И для того 
чтобы в этом веке в соответствии 
с волей Бога продолжалось рас-
ширение Царства Божьего, церкви 
тоже должны меняться. Измене-
ния происходят с головокружи-
тельной быстротой. Если Церковь 
останется неизмененной, она не 
сможет быть эффективной, она 
не станет ни солью, ни светом для 
этого мира. 

Служители Божьи – те, кто иг-
рает решающую роль в изменении 
Церкви. Только изменения в Божь-
ем народе принесут изменения в 
Церковь. Если служители Божьи 

будут уклоняться от влияния этого 
мира и преобразовываться, обнов-
ляя свой разум, они будут способ-
ны распознавать Божью волю и 
понимать, что Он считает благим 
и угодным. 

ДЭВИД ЙОН-
ГИ ЧО «ИСПОЛЬ-
ЗУЙ ЭНЕРГИЮ 
СВОЕЙ ВЕРЫ»

«Я могу сде-
лать». Это за-
явление веры. 
Когда вы думае-
те, что нечто яв-

ляется возможным, вы способны 
увидеть, какие для этого следует 
предпринять шаги. Вы наполняе-
тесь вдохновением, откровением 
и мудростью, чтобы найти способ 
осуществить задуманное. Если же 
вы полагаете, будто что-то сделать 
невозможно, то обнаружите, что 
этого выполнить нельзя, духовный 
мир автоматически закроется, и 

ваши желания останутся неиспол-
ненными.

К Е Н Н Е Т 
Е.ХЕЙГЕН «ЭЛЬ-
ШАДДАЙ, БОГ, 
К О Т О Р Ы Й 
БОЛЬШЕ, ЧЕМ 
ДОСТАТОЧНО»

Слово «Эль 
Шаддай» - одно 
из семи Божьих 

имен Завета, которым Бог открыл 
Себя людям. В переводе с еврей-
ского языка это слово означает 
«Вседостаточный» или «Бог, ко-
торый больше, чем достаточно». 
Эта книга основана на одной из 
наиболее известных и наиболее 
любимых проповедей, которая 
показывает, что наш любящий Не-
бесный Отец является Богом изо-
билия, избытка и долгой жизни. 
В этой книге вы узнаете обо всем, 
что имеет Бог для вашего наслаж-
дения жизнью.

П



8 КУЛЬТУРА № 01 (108),
январь, 2005 г.

информация по телефону: 
(0852) 72-84-78

Религиозная Организация Христиан
 Веры Евангельской Пятидесятников 

“Церковь Божья” г. Ярославля

Ярославская обл.
Рыбинский р-н, пос. Октябрьский, 
д.8, кв.3, вс., 11:00.
пос. Некрасовское - ул. Кооператив-
ная, д. 8-б, ср., 19:00, вс., 10:00.
г. Углич - ул. Ярославская, 40, 
тел.: (08582) 5-05-02.
г. Тутаев - ул. Дементьева, 11а,  
чт., 18:00, вс., 11:00.
г. Данилов - ул. Щелокова, 5, 
вс., 10:00.
Ярославский р-н, пос. Ананьино - 
ул. Молодежная,  д. 7-а, пт., 19:30.
пос. Михайловское - ул. Садовая, д.3, 
кв.17, ср., 19:00, вс., 10:00. 
Некрасовский  р-н, с. Вятское -
ул. Середская, 14,  вс., 9:00.
Некоузский р-н, пос. Волга - 

ул. Фрунзе, 4, вс., 16:00.
г. Рязань, ул. Почтовая, д. 63, 
читальный зал, вс., 18:00.
г.Воронеж - «Церковь Божья» 
ул.Транспортная, д.5-а, ДК ВОТ, сб., 
12:00.
Липецк - ДК «Парус», ост. «Педуни-
верситет», вс., 12:00.
Липецкая обл., г.Елец - «Церковь 
Божья», ул. Новозаводская, 28, вс., 
12:00.
г. Йошкар-Ола -”Церковь Божья”,
тел.: (927) 873-40-50.
Республика Марий-Эл, Волжский 
р-н, с.Помары, клуб, вс. 16:00.
Московская обл., г. Климовск, - 
Климовский христианский центр, 
ДК “им. 1 мая”, вс., 15:00.

Красноярский край, 
г.Норильск - «Церковь Прославления», 
офис - ул. Комсомольская, 12-92, 
тел.: (3919) 46-34-14.
г.Талнах - «Церковь Прославления», 
тел.: (3919) 32-17-87.
г.Кайеркан - «Церковь Прославления», 
тел.: (3919) 32-53-73.
г.Дудинка - «Церковь Прославления»,
тел.: (3919) 41-67-76, (913) 530-17-76.
Псковская обл., г. Великие Луки  -
“Церковь Божья”,  кинотеатр “Роди-
на”,  ср., 18:00, вс., 11:00. 
Новосибирская обл., г.Татарск, Желез-
нодорожный клуб; ср.18:30, вс. 11:00.
Ставропольский край, г.Ессенту-
ки - церковь «Любовь Христа Спа-
сителя», ул.Маркова, д.90, вс., 10:00.

Богослужения церквей Христиан  Веры Евангельской

ОБЩЕРОССИЙСКАЯ ГАЗЕТА Для писем: 
150014, Ярославль, а/я 69,
т./ф.: (0852) 72-84-78. 
Email: mail@ekklesiast.ru

зык кино понятен всем, его 
сила воздействия как вида ис-

кусства на зрителя огромна. Один 
фильм может изменить жизнь 
человека, как в хорошую, так и в 
плохую сторону. Негативных ре-
зультатов достаточно, а вот качес-
твенных, глубоких фильмов мало. 
Те, которые есть, зачастую нужда-
ются в поддержке.

Проект «Время жить» представ-
ляет собой международный еже-
годный конкурсный  форум филь-
мов, обращенный к проблемам 
современности и объединенный 
общей темой – «Кино тревоги».

По официальным данным:
В России 6 млн. наркоманов. В 

год каждый наркоман приобщает 
10-15человек. 

В местах лишения свободы со-
держится 840 тысяч человек, в том 
числе, более 38 тысяч женщин, несо-
вершеннолетних - более 14 тысяч. 
Это одни из самых высоких показа-
телей в мире на душу населения.

ВИЧ-инфицированных - более 
400 тысяч (эксперты называют 
цифру 1 млн.).

В детских домах - 700 тысяч де-
тей (по другим данным - 800 тысяч).

Общее число беспризорников 
достигает 3-5 млн.

3 млн. школьников уже пробова-
ли наркотики.

Первый международный кино-
форум социального кино «Время 
жить» будет проходить в Санкт-
Петербурге с 31 марта по 9 апреля. 
Планируется, что за десять дней 
фильмы социальной направлен-
ности увидят более 30 тысяч моло-
дых зрителей. 

В организации и проведении 
кинофорума  как федерального 
проекта объединяются усилия го-
сударственных, общественных и 
религиозных организаций. В рам-
ках кинофорума планируется про-
ведение профилактических акций 
и социальных мероприятий в 
субъектах Федерации в сотрудни-
честве с учебными заведениями, 
детскими домами и интернатами, 
приютами, реабилитационными 
центрами, местами лишения сво-
боды и воспитательными учреж-
дениями. 

Одна из главных задач кино-
форума – формирование нравс-
твенных ориентиров у подраста-
ющего поколения. Принимая во 
внимание ценность и значимость 
кинематографа, его огромное 
влияние на подростков, органи-
заторы форума используют кино 

как средство воздействия и воспи-
тания молодых людей. 

В Попечительский Совет и 
Оргкомитет кинофорума вошли 
люди неравнодушные к положе-
нию молодых людей. 

На пресс-конференции, про-
ходившей в Москве в РИА «Ново-
сти» 19 января, была возможность 

встретиться с ними и узнать о ки-
нофоруме.  

Его президент Игорь Холодов 
заверил журналистов, что зрите-
лям будут предложены фильмы  
высоко художественного качества, 
поднимающие проблемы социаль-
ного характера в разных странах. 
Он также пояснил, что выбранная 

организаторами проекта форма 
подачи материала - это попытка 
вовлечь зрителей в рассуждение, в 
дискуссию на заданную тему. 

Руководитель Аппарата Совета 
муфтиев России Харис Хазрат Са-
убянов одобрил международный 
характер кинофорума. Он сказал, 
что в России, стране многонаци-
ональной, особенно актуально 
привлечение в этот проект нацио-
нального кино. Он также обратил 
внимание на то, что необходимо 
пропагандировать здоровый об-
раз жизни и профилактику пре-
ступности. 

Вице-президент и учредитель 
кинофорума Александр Билень-
кий заметил, что общественные 
организации и организации, 
созданные религиозными общи-
нами, проявляют себя более ак-
тивно в борьбе с социальными 
пороками, чем государственные. 
В качестве примера, он привел 
служение Сергея Мативосяна и 
его фильм о жизни наркоманов 
в Санкт-Петербурге. По словам 
Александра Биленького, Россия 
пережила шоковую терапию, 
впервые увидев подвалы, где  про-
живали эти зависимые от нарко-
тиков и гниющие заживо люди. 
Александр Биленький обещал, 
что подобные фильмы войдут во 
внеконкурсную программу кино-
форума. 

Выступавший на пресс-кон-
ференции член Попечительского 
совета кинофорума, член Обще-
ственной Палаты РФ, председа-
тель РОСХВЕ, епископ Сергей 
Васильевич Ряховский напомнил 
о давно забытом понятии добра 
как проявлении безвозмездности 
и бессеребреничества. А данный 
кинофорум не преследует ника-
ких других целей, кроме заботы о 
подрастающем поколении. «В той 
сложной социальной ситуации, 
в которой мы сейчас находимся, 
необходимо объединение добра и 
духовности», - сказал он. 

А также уточнил, что главная 
роль Церкви в обществе - повыше-
ние уровня духовного состояния 
соотечественников. Только пять 
процентов людей нашей страны 
независимо от религиозной при-
надлежности посещают в выход-
ные дни храм. Епископ сказал, что 
при такой статистике наше обще-
ство нельзя назвать духовным. 

Сергей Васильевич Ряхов-
ский также подчеркнул, что в 
кинофоруме «Время жить» участ-
вуют  люди разных религиозных 
конфессий, и организаторы это-
го проекта не ставят своей целью 
проповедь евангельских ценнос-
тей. Главное – это возможность 
всем вместе - и светским людям, 
и верующим - рассказать о выхо-
де из социальных проблем мак-
симально большому количеству 
людей.

Ирина Манкина

Приходит “Время жить”
Я

Кадр из фильма Сергея Мативосяна

На снимке: участники пресс-конференции


